

5. Welche Auswirkungen sieht die Verwaltung aufgrund der Abschaffung der Baumschutzsatzung auf nachbarschaftliche Streitigkeiten und die Tätigkeit der Schiedsfrauen und Schiedsmänner entstehen?

Begründung:

Der Rat der Stadt Wuppertal hat im Dezember 2005 die Abschaffung der Baumschutzsatzung beschlossen. Da zu diesem Zeitpunkt keine Angaben zu den finanziellen, personellen und ökologischen Folgen dieser „Deregulierungsmaßnahme“ vorlagen, sollte die konkrete Bedeutung dieser Maßnahme für den Stadtbezirk Cronenberg von der Verwaltung erläutert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Vorsteher